

Spatenstich bei blizz-z

FEUCHTWANGEN (hjp) – Der nächste Spatenstich auf dem Gelände der blizz-z Handwerk Direkt GmbH zur Erweiterung der Betriebsstätte mit einer zusätzlichen Halle hat nicht lange auf sich warten lassen: Vor fünf Jahren war eine Halle gebaut worden, ein Jahr später das Bürogebäude – und jetzt erfolgte der nächste Schritt in der Sommerauer Straße im Industriegebiet von Feuchtwangen.

Dem kleinen Festakt wohnten unter anderen die Landtagsabgeordneten Manuel Westphal und Andreas Schalk, Feuchtwangens Bürgermeister Patrick Ruh mit Frau Carola, die blizz-z-Geschäftsführer Thomas Zieher und Manfred Kochler sowie Vertreter der Baufirma bei. Rathauschef Ruh zeigte sich erfreut über den Firmenzuwachs von familiengeführten Unternehmen, die auch in internationalen Krisenzeiten durchhielten. Die Stadt werde den Anforderungen gerecht werden und weiter-

hin für Gewerbeflächen sorgen, betonte der Bürgermeister.

Seitens der Firmenleitung kam ein Dank an die Stadt für die schnelle und unkomplizierte Zusammenarbeit bei der Umsetzung des Vorhabens. Vertreter der ausführenden Baufirma dankten dem Unternehmen für die neuerliche Auftragserteilung.

Wie es hieß, sollen die Arbeiten für den Bau der Halle bis Mitte August beendet sein. Mit der neuen Halle wird sich die Lagerfläche von 2900 Quadratmetern auf dann 7100 Quadratmeter vergrößern. Dafür investierte das Unternehmen rund 3,5 Millio-

nen Euro (die FLZ berichtete). Gleichzeitig soll das Personal von derzeit 47 auf dann 65 Mitarbeiter aufgestockt werden. Es werde noch qualifiziertes Personal gesucht, teilte die Firma blizz-z mit.



Spatenstich für eine 3,5-Millionen-Euro-Investition: Die Firma blizz-z Handwerk Direkt GmbH um eine neue Lagerhalle erweitert. Foto: Prüfer

Mit der zusätzlichen Lagerfläche werde ein schneller Artikelaufbau von aktuell 2500 Artikeln auf dann 3500 Artikel möglich sein. Das Lager werde teilautomatisiert mit Durchlaufregalen eingerichtet.